

2024

4月

Vol.10

国際ロータリー第2600地区

茅野ロータリークラブ会報

Rotary



世界に希望を生み出そう

2023-2024

会長
原田和郎副会長
田中淳喜副会長
矢崎貞和会長エレクト
竹村一男幹事
伊藤良和

例会

毎週水曜日 12:30~13:30

【会場】マリオローヤル会館

事務局

〒391-0001 長野県茅野市ちの3502-1
ベルビア3F マリオローヤル会館内
TEL.0266-73-6575 FAX.0266-73-0657

茅野RCの仲間たちインタビュー! 第2弾

昨年度好評だった会員インタビューに続き、もっと仲間を知るためにお仕事のアレコレをお聞きしました。*毎月5名ずつ、1月生まれの方から順番に掲載させていただきます。



五味 徳雄

株式会社
マルゴ商店【仕事内容】
寒天製造・販売

小海 昌訓

有限会社
こかい呉服店【仕事内容】
呉服・和装小物
祭用品販売

杉本 浩美

株式会社マルエー企画

【仕事内容】商業施設賃貸業
株式会社ヒロイン&ヒーローズ
【仕事内容】イベント企画

藤森 智徳

泉建設株式会社

【仕事内容】
土木・舗装・造園
外構工事・その他

Q.この仕事に就いたきっかけは何でしたか？

寒天製造を始めて
3週間程で
従業員が辞めて
しまった為。日本橋で呉服問屋を
やっている親戚から
うちに来てくれと
誘われたから。地元にて創業60年、二代目
として営んだ衣料品店から
昨年、商業施設賃貸業と
イベント企画に事業展開を
いたしました。高校生の時
アルバイトで
働いていて
そのまま
入社しました。

Q.仕事のやりがいやおもしろさを教えてください

寒天の天草も
製品も相場場で動く為
おもしろい。きものを着ていただき
「皆から褒められたよ」と
喜んでいただいた時。地域活性化の為、
地元で生まれ育った街を
もっと元気に、そして、
喜んで楽しんで貰えるようにと、
人生かけて最後の事業に
チャレンジすることに
やりがいと楽しさを
感じています。この仕事はマニュアル
通りいかない時が
多々あります。
その時苦勞して完成
した工事の達成感や
お客様に喜んで
いただいた時。

Q.小さい頃なりたかった職業は？

野球選手に
憧れていました。自分で商売を
やりたかっただけ

中学校の体育の先生

プロ野球選手

4月度例会報告

4/3 【第1937回例会】

第一回例会は4月のお誕生日のお祝いからスタート!

本日は原田年度最高の出席率83.3%でした。幹事報告では3月30日にRLI卒業コースが開催され、伊藤良和幹事と伊藤由加里会員が見事RLIを修了したことの報告がありました。例会卓話は原村長の牛山貴広様に「私が歩んだアスリート人生とこれからの展望」と題しお話をいただきました。牛山村長は、ご存じのようにスピードスケートのオリンピックです。小学生の時から複数のスポーツを行い、中学生、高校生になると自分の得意なスポーツが絞り込まれてきて、大学生以降はスケート一本に絞り、トリノオリンピックで1,000m、1,500m、5,000m、チームパシュートに出場されたこと。しかし、練習環境で世界との差を感じ、その後は競輪の世界に入り競輪界最高の日本選手権に2回出場しトップ選手として活躍。スポーツで学んだこととして「夢や目標を持つ。継続しての努力する忍耐力」が大事であると語られました。Uターンしてからは原村のスケートクラブで子供たちを指導、サイクルツーリズムとして八ヶ岳西麓を日本全国や世界に広める活動をされています。

昨年8月に原村長に当選。地域課題の正確な理解が重要であると考え、少ない役場職員に効率よく仕事をしてもらうためテクノロジーを如何に使いこなすか、少子化対策として子育て・教育に対し支援を行う、財政健全化を保つため国の補助金を最大限利用する等、今後の展望をお話いただきました。スポーツを極めた努力・忍耐力と若いエネルギーできっと地域を元気にしてくれると思いました。



4/17 【第1938回例会】

4月度のテーマは「母子健康月間」。原田会長より希少疾患について話がありました。希少疾患とは全世界で患者数5万人未満の疾患で、薬は費用対効果が薄いため通常作りません。作れるとすればいろんな財団からの寄付金によるようです。ロータリー財団もそのような活動ができればとのお話でした。

例会卓話は太鼓打師の山本麻琴様から「夢と太鼓で作る人々のつながりとまちづくり」をテーマに生い立ちや現在の活動についてお聞きしました。

山本さんは諏訪大社の神楽である御諏訪太鼓を伝承している家元に生まれ2歳半から御諏訪太鼓を始め、映画「天と地と」、大河ドラマ「信長」で太鼓演奏を行った他、海外公演も行っています。

また、観光面でなにか地元役に立つことはないかと、インバウンド向けに御諏訪太鼓と地元を掛け合わせた旅行商品を作り、諏訪地域にお金が落ちるサイクルについての活動などをお話いただきました。

4/23 【第1939回例会】 夜間例会「桜の花に乾杯」

本日の例会は『3クラブ合同夜間例会「桜の花に乾杯」・ガバナー補佐訪問例会』諏訪大社ロータリークラブがホストとなり盛大に開催されました。

例会では、諏訪大社ロータリークラブ藤森会長に合わせお酒が沢山飲める体操を行い、篠原ガバナー補佐よりご挨拶いただきました。その後のお花見懇親会では原田会長の「さくら」にまつわる歌からの乾杯で和気あいあいとスタート! 諏訪大社ロータリークラブの藤森会長が徹夜で作った全国200ヶ所以上の桜の名所をスクリーンに映し賑やかなお花見会となりました。



桜の花に乾杯 Photo Gallery



4月度 ニコニコBOX

人数▶のべ106人 合計金額▶152,000円

4月
のお誕生日



矢崎 和幸 会員 牛山 武明 会員
面高 信平 会員 堀江 藤夫 会員
小尾幸太郎 会員 渡辺 昌彦 会員

4月度 出席報告

会員数▶53名 出席率▶69%

- 4/3 会員数▶53名 出席数▶44名 83%
- 4/17 会員数▶53名 出席数▶35名 66%
- 4/23 会員数▶53名 出席数▶32名 60%

Happyな仲間たち Smile Smile



柳澤 孝 男 会員
孫1号(♂15歳)が高校へ、孫4号(♀6歳)が小学校へご入学です。メデタイ!



堀江 藤 夫 会員
4/14 68歳の誕生日を迎えました。4/20には義理の母が誕生日を迎え87歳になりました。私もあと20年は現役で頑張りたいです。



鎌倉 功 会員
長女が結婚しました。夫婦仲良く、明るく楽しい家庭を築いていって欲しいと思います。



伊藤由加里 会員
3/30伊藤良和会員とRLI無事卒業しました。とても勉強になり、良い経験ができました。参加させていただきありがとうございました。

行事イベント報告

4/13
土

春季クリーンウォーク

春の陽ざしが心地よい晴天の中、会員12名の参加でクリーンウォークが行われました。今回は、予定があるため早く来て集合時間前にゴミ拾いを終わらせてくれている会員もいて、そんな心遣いに気持ちが洗われるクリーンウォークでした。例年よりゴミは減っていましたが、きれいな環境になるのはまだまだ難しそうです。(伊藤由加里)



4/20
土

永明寺山カタクリ観察とキノコの菌打ち

穏やかな春の陽気の中、城山団地内のグラウンドから約20分歩いて永明寺山カタクリ群生地を散策し、下山途中できのこの菌打ち体験をしました。茅野RCからは竹村一男会員、深井孝彦会員、鎌倉功会員、堀江の4名が参加。子ども連れや老夫婦など総勢40名が参加する賑やかなイベントとなりました。永明寺山ふれあいの森を創る会の皆さんが用意してくれた豚汁を味わい、お土産には昨年行われた菌打ち体験会で作られた1年物の榎木を一人1本ずついただきました。(堀江藤夫)



4/29
月祝

市内3クラブチャリティーゴルフ大会

4月29日三井の森蓼科ゴルフ倶楽部において、総勢34名の参加で第30回市内3クラブチャリティーゴルフ大会が開催されました。当初の雨予報も当日は好天に恵まれ、見事茅野RCが優勝!優勝カップで確認できる限り最低でも6連覇達成です!個人では、私 伊藤良和が優勝させていただきました。個人戦、団体戦共に良い結果が残せました。チャリティー金133,020円は、後日3クラブ会長が社会福祉協議会へお届けする予定になっています。(伊藤良和)



編集後記

先日、大河原せぎの藪切払いで玉川上から蓼科パークホテル近くの乙女滝まで半日かけて巡視を行いました。ご存じの通り坂本養川が260年前に水田用にせぎを造り、地元住民が260年間守ってきたものです。しかし昨今は担い手不足により休耕田が年々増えています。こうした中、日本の食料自給率の低下、円安での輸入物価上昇による食料品の値上がり等々考えさせられた巡視でした。
丸茂 健児

茅野ロータリークラブ

会報・公共イメージ向上・雑誌・ロータリー情報委員会

委員長/丸茂 健児 副委員長/面高 信平
委員/熊澤 純平 伊藤由加里

5月度例会告知

5月8日(水)
通常例会

クラブ協議会
新旧委員長引継・新年度委員会

5月15日(水)
通常例会

【新会員卓話】
佐宗 利江 会員「自己紹介」

5月29日(水)
通常例会

【卓話】オーベルジュ・エスポワール
オーナーシェフ 藤木 徳彦 氏